



CROSS Championnat d'Académie ANGOULÊME

publié le 14/12/2011

14 - 12 - 2011

Les prévisions météorologiques de ces derniers jours -pluie et vent tempétueux- étaient très pessimistes pour ce championnat d'académie de cross à Angoulême. Effectivement à notre arrivée vers 13 heures, une averse d'une rare violence s'est abattue sur le parcours, rendant perplexes les organisateurs, accompagnateurs ... et jeunes coureurs. Et juste après, par magie, changement de décor, le soleil a repris ses droits pendant 3 heures, permettant aux collégiens et lycéens des 4 départements de donner le meilleur d'eux-mêmes dans leur course individuelle ... et pour leur équipe.



D'équipe, il n'en était pas question pour nos benjamines qui se sont présentées à 4, suite à la défection de 2 de leurs camarades. Dommage pour les présentes, qui sont allées jusqu'au bout de leur projet, mettant en avant la solidarité et leur goût de l'effort individuel pour un résultat collectif.

Claire (84^e), Coline (107^e), Sarah (122^e) et Julie (128^e sur 153 concurrentes) ont ainsi côtoyé le haut niveau scolaire et retirent, malgré ce goût inachevé, une satisfaction fort légitime d'avoir couru sur un parcours certes boueux et glissant mais très plaisant, mêlant plaine et sous-bois. Chapeau les filles, et à l'année prochaine ... avec une équipe !



